



LA EXTRADICIÓN DEL SICARIO VENEZOLANO SE CONCRETÓ AYER.

Sicario del brazo del Tren de Aragua en Viña del Mar es extraditado a Chile

JUDICIAL. Se trata de Renzo Espinoza López, alias "Chucky", involucrado en al menos cuatro homicidios.

Costa Rica extraditó ayer a Chile a Renzo Espinoza López (27), alias "Chucky", sicario venezolano relacionado con la organización criminal Tren del Mar, brazo del Tren de Aragua en la Región de Valparaíso, con acciones delictivas sobre todo en Viña del Mar, quien permanecía detenido en el país centroamericano desde octubre de 2024.

Espinoza es requerido por a lo menos cuatro delitos de homicidio calificado, secuestro extorsivo, tráfico de drogas y asociación ilícita, por lo que previo a su detención en Costa Rica fue formalizado en ausencia en el Juzgado de Garantía de Viña del Mar, audiencia en la que el fiscal José Uribe, coordinador regional del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) del Ministerio Público, entregó al tribunal diversos antecedentes.

QUERÍA LLEGAR A EE.UU.
El "Chucky" fue aprehendido el 31 de octubre de 2024, en el Paso Canoas, en la frontera con Panamá, por agentes de Interpol San José, a raíz de una orden de detención del Tribunal Penal del I Circuito Judicial de San José, que recibió la petición desde Chile.

Desde el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) de Costa Rica se informó que "este sujeto fue detectado el año anterior en nuestro país cuando pretendía realizar el paso con el flujo migratorio hacia

31

de octubre de 2024 fue detenido en el Paso Canoas, en Costa Rica, el sicario Renzo Espinoza López.

los Estados Unidos. Es por esto que tras la ubicación y detención se realizaron las coordinaciones correspondientes con las autoridades chilenas, por lo que se procedió con la respectiva extradición hoy (ayer)".

Uno de los crímenes que se le imputan es un doble homicidio perpetrado en el sector de Forestal. Además, todos los homicidios en los que estaría involucrado fueron cometidos en Viña del Mar.

CONTROL TERRITORIAL

Cabe consignar que en septiembre de 2024, luego de un amplio operativo, fueron formalizados 16 individuos por asociación criminal, tráfico de drogas, homicidios calificados y lavado activos, entre otros delitos, pertenecientes a la facción denominada Tren del Mar, del Tren de Aragua, con acciones delictivas en Viña del Mar, Villa Alemana y Limache.

Los detenidos, la mayoría de nacionalidad venezolana, además de algunos cubanos y un par de chilenos, se dedicaban al control territorial de diversos sectores de Viña del Mar, principalmente plazas, donde cobraban dinero por traficar en determinadas zonas. CG